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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

РОССИЙСКАЯ ЭКОНОМИКА ЗДОРОВА
Такой диагноз ей поставил глава Минэкономразви!

тия доктор экономических наук Герман Греф.

Главный признак хорошего самочувствия — беспреце�
дентный рост инвестиций. Так, в октябре их рост составил
19,1%. Пересмотрен даже плановый показатель в целом по
текущему году: 13,2% вместо 11,5%.

Еще несколько оптимистичных цифр от Г. Грефа. Например,
рост промышленного производства за девять месяцев соста�
вил 4,3%; розничная торговля в октябре выросла на 14,6%.

БЛОКАДНИКАМ — ДВЕ ПЕНСИИ
Россияне, награжденные знаком «Жителю блокадного

Ленинграда», теперь смогут получать одновременно

пенсию по старости и по инвалидности (независимо от

причин инвалидности). Соответствующий закон под!

писан Президентом РФ  В.В. Путиным.

Всего в России проживают 217 тыс. человек, награжден�
ных таким знаком, и 65% из них — инвалиды. То есть свое
материальное положение смогут улучшить более 140 тыс.
человек. Размер дополнительной выплаты для блокадников
— инвалидов 3�й степени составит 2070 рублей, 2�й степе�
ни — 1552 рубля, 1�й степени — 1035 рублей.

По материалам деловой прессы.

ОТВЕТСТВЕННЫЙ СТАТУС
Служба по тарифам Орловской области направила

уведомления ОАО «Орёлэнергосбыт» и Орловскому

филиалу ЗАО «ИНТЕР РАО ЕЭС» о присвоении этим

компаниям статуса гарантирующего поставщика (в со!

ответствии с вступившими в силу 8 сентября т. г. новы!

ми Правилами функционирования розничных рынков

электроэнергии в переходный период).

Энергоснабжающие компании — гарантирующие по�
ставщики региона обязаны заключать договор с любым об�
ратившимся к ним потребителем, если он находится в зоне
деятельности сбытовой компании. В зону деятельности
ОАО «Орёлэнергосбыт» входит территория районов Орлов�
ской области и города Мценска. В зону Орловского филиа�
ла ЗАО «ИНТЕР РАО ЕЭС» — территория города Орла и рай�
онных центров области.

Особенность статуса гарантирующего поставщика — по�
стоянный финансовый контроль со стороны государства за
его деятельностью и тарифами на электроэнергию.

В дальнейшем гарантирующий поставщик будет изби�
раться в каждом субъекте РФ по результатам конкурса,
проводимого раз в три года.

ГОД ЗАКОНЧИЛСЯ... В НОЯБРЕ
Малоархангельский машиностроительный завод план

по объему производства и оказанию услуг, намечен!

ный на 2006 год, выполнил в конце ноября.

Из месяца в месяц это предприятие, выпускающее вилоч�
ные погрузчики, детали для дорожной техники, наращивало
объемы производства. Если в первом квартале объем произ�
водства составил около 8 млн. рублей, то во втором — около
14 млн., а в третьем — уже порядка 30 млн. рублей. Рабочие�
сдельщики здесь получают зарплату до 17 тыс. рублей в ме�
сяц. На предприятии высокая выработка на человека. В тече�
ние третьего квартала вкладывались средства в текущий ре�
монт здания, котельной, системы отопления.

Соб. инф.

(Окончание. Начало на 1�й стр.).

Дело в том, что теневая зар�
плата является проблемой

не только для налоговых орга�
нов, пенсионного фонда, но и
для каждого гражданина в от�
дельности. Ведь речь идет не
только о невыплатах налогов,
недопоступлениях средств в
бюджет, но и о социальной неза�
щищенности работников. Зар�
плата в конверте лишает людей
возможности получать в полном
объеме пособие по временной
нетрудоспособности, другие со�
циальные гарантии, они теряют
в пенсии. Даже если работода�
тель неофициально платит им
неплохо, им не предоставят ипо�
течный кредит, если они не смо�
гут подтвердить документами
приличный уровень зарплаты.

По данным управления Феде�
ральной налоговой службы за
2005 год, в нашей области было
3326 работодателей — органи�
заций и индивидуальных пред�
принимателей, которые выпла�
чивали зарплату ниже прожиточ�
ного минимума (он сейчас со�
ставляет 2838 рублей). Конечно,
если работодатель платит зар�
плату работнику в размере
МРОТ, то формально он не нару�
шает закон. Но можно ли сейчас
прожить взрослому человеку на
1100 рублей в месяц? И многие
ли согласятся на самом деле ра�
ботать за такую зарплату?

В список работодателей, вы�
плачивающих работникам зар�
плату ниже прожиточного мини�
мума, попали и 1784 индивиду�
альных предпринимателя. Всем
этим работодателям, как расска�
зала Н.И. Вахрушева, были на�
правлены письма из областной
налоговой службы предупреди�
тельного характера. Их инфор�
мировали о величине прожиточ�
ного минимума, установленного
в Орловской области, и просили
рассмотреть возможность повы�
шения зарплаты работникам.

Весной т. г. при налоговых ин�
спекциях были созданы комис�
сии по рассмотрению вопросов
легализации «теневой» зарпла�
ты. На их заседания приглаша�
лись работодатели, которые, по
данным налоговой службы, вы�
плачивали зарплату ниже про�
житочного минимума.

— Мы же не можем 3326 рабо�
тодателей сразу охватить про�
верками. Кроме того, контроль�
ные мероприятия влияют на дея�
тельность бизнеса. Сначала надо
разобраться, почему предприни�
матели, фирмы платят такую зар�
плату, — объяснила Н.И. Вахру�
шева. — Ведь могут быть и объ�
ективные причины. Никто на ко�
миссии не заставляет при тяже�
лом финансовом положении ра�

ботодателя, при наличии у него
других объективных причин
всем, вплоть до уборщицы, кото�
рая может приходить только на
два часа в день, в несколько раз
повышать зарплату. Мы выслу�
шиваем работодателя и оцени�
ваем, насколько убедительны
причины, по которым он платит
людям мизерную зарплату.

— Можно ли уже говорить об
итогах работы по легализации
«теневой» зарплаты? — спроси�
ли мы Н.И. Вахрушеву.

— На сегодня на заседаниях
комиссий, созданных и при на�
логовых органах, и при админи�
страциях, были заслушаны все
100% индивидуальных предпри�
ятий и организаций, которые
выплачивали, по данным за 2005
год, зарплату работникам ниже
прожиточного минимума. Из них
77% уже повысили зарплату, и
эта цифра постоянно увеличива�
ется.

По словам Надежды Иванов�
ны, некоторые работодатели по�
началу наотрез отказались повы�
шать людям официальную зар�
плату, заявляя, что их работников
и такие зарплаты устраивают. На�
логовая служба была вынуждена
начать проверку. И после этого
работодатели предоставляли на�
логовикам документы о повыше�
нии зарплаты в несколько раз...

Недавно одна из газет, желаю�
щая, как видно, предстать в

образе пламенной защитницы
предпринимателей, нарисовала
просто устрашающую картину,
что в Орловской области, где яко�
бы в последние годы наблюдает�
ся тенденция сокращения малых
предприятий и индивидуальных
предпринимателей, теперь ма�
лый бизнес, вынужденный под�
нять зарплату работникам, вооб�
ще может протянуть ноги.

Похоже, что господа из этой
газеты принимают желаемое за
действительность. По данным об�
ластной налоговой службы, с
1.11.2005 года по 1.11.2006 года
на территории нашей области бы�
ло зарегистрировано 2188 новых
индивидуальных предпринимате�
лей, что составляет 120% к анало�
гичному показателю за 2004—
2005 гг. За это же время было за�
регистрировано 1386 новых юри�
дических лиц — это 132% от числа
зарегистрированных новых юри�
дических лиц за аналогичный
период 2004—2005 гг.

А вот еще несколько цифр. В
едином государственном реест�
ре индивидуальных предприни�
мателей на 1 января 2005 года
содержались сведения о 13900
ИП Орловской области, включая
владельцев крестьянско�фер�
мерских хозяйств. На 1 января
2006 года здесь были сведения

уже о 15400 индивидуальных
предпринимателях. А на 28 ноя�
бря с.г. — о 16900. В Едином го�
сударственном реестре юриди�
ческих лиц записано, что на 1 ян�
варя 2005 года в Орловской об�
ласти было 10000 юридических
лиц, через год — почти 11 тысяч,
а на 28 ноября 2006 года — око�
ло 12 тысяч. Даже первоклас�
сник скажет, что это тенденция
роста, развития. И о том, что со�
циальная ответственность биз�
неса заключается в том, чтобы
создавать новые рабочие места,
платить работникам достойную
зарплату, предприниматели ус�
лышали не только сейчас от на�
логовой службы.

Впрошлом году в нашей обла�
сти предприниматели полу�

чали льготу по уплате единого
налога на вмененный доход, ес�
ли величина среднемесячной за�
работной платы работников пре�
вышала за налоговый период
1,5�кратный размер прожиточно�
го минимума для трудоспособно�
го населения, утвержденного ад�
министрацией Орловской облас�
ти. В нынешнем году, в соответ�
ствии с законом о местном само�
управлении, такое решение
должно приниматься на уровне
городов и районов. Льгота по уп�
лате ЕНВД для предпринимате�
лей, выплачивающих своим ра�
ботникам зарплату, превышаю�
щую 1,5�кратный размер прожи�
точного минимума, сейчас дей�
ствует почти на всей территории
области, исключая г. Орел, Бол�
ховский, Корсаковский, Шаблы�
кинский районы.

Не случайно тема выездной
конференции предпринимате�
лей, проходившей в начале июня
с.г. в рамках 10�й ярмарки инвес�
тиций в Орле, называлась так:
«Инвестиции и социальная от�
ветственность — условия успеш�
ного развития бизнеса». Ведь от
умения предпринимателей при�
влекать инвестиции, их заботы о
благополучии работников, свое�
временности и полноты уплаты
налогов зависит многое — и ре�
зультаты работы бизнеса, и са�
мочувствие всего государства.
Участники конференции приняли
обращение ко всем предприни�
мателям области с призывом вы�
плачивать своим работникам до�
стойную зарплату.

Недавно на VI съезде Феде�
рации независимых профсою�
зов в Москве говорилось о необ�
ходимости повышения в бли�
жайшие полтора�два года раз�
мера МРОТ до 4500 рублей. И в
стране все громче звучат заяв�
ления о том, что нужно повысить
минимальную зарплату до про�
житочного минимума и выше.

Л. ОРЛОВА.

РАЗДЕЛИТЬ, 
ЧТОБЫ УМНОЖИТЬ

— В том�то и дело, что на�
стоящие реформы — вещь объ�
ективная, подсказанная самим
временем, — уверен замести!
тель генерального директо!
ра ОАО "Орёлоблэнерго"
П.Е. Худяков. 

— Ведь вспомните, — пред�
лагает Павел Евгеньевич, — что
в конце 90�х годов прошлого
века представляла собой рос�
сийская электроэнергетика —
грустное зрелище. Износ гене�
рирующих мощностей, под�
станций, сетей был колоссаль�
ный. Государство же не только
не помышляло об инвестициях
в энергокомплекс, но и тарифы
годами держало, что называет�
ся, ниже плинтуса. А как тогда
свирепствовали неплатежи! 

А идея реформирования по
сути проста: не "доить" государ�
ство, а, напротив, обойтись без
госвспомоществований. Подни�
мать отрасль надо масштабны�
ми инвестициями. Со стороны.
А чтобы появились такие инвес�
торы, нужно было разделить
бизнес энергокорпорации, вы�
делив в самостоятельные струк�
туры производство электро�
энергии, её транспортировку по
сетям и сбыт потребителям. Та�
кое деление в конечном счете
должно многократно усилить
возможности отечественного
энергетического комплекса.

В марте 2003 года был принят
Федеральный закон "Об элек�
троэнергетике". В соответствии
с ним территориальным сете�
вым организациям, осуществля�
ющим передачу электрической
энергии (к таким относится и
ОАО "Орёлоблэнерго"), запре�
щается заниматься деятельнос�
тью по купле�продаже электри�
ческой энергии. То есть речь
идет о структурных изменениях
в электроэнергетике: каждый
должен заниматься своим де�
лом:  одни — производить элек�
троэнергию, другие — её пере�
давать, третьи — сбывать потре�
бителям.

Любая реформа, словно ин�
дикатор, проверяет ту или иную
компанию на состоятельность. И
чем радикальнее перемены, тем
труднее остаться на плаву. Вы�
живают самые сильные. Без
крепких трудовых традиций, без
работающего как единое целое
коллектива, без продвинутого,
быстро ориентирующегося в
меняющейся рыночной среде

управленческого звена ничего
не выйдет. 

Всё это, а также многое дру�
гое как раз и отличает известное
не только в России, но и далеко
за её пределами ОАО "Орёл�
облэнерго". В конце 2003 года
это областное государственное
унитарное производственное
предприятие было преобразо�
вано в открытое акционерное
общество. А с прошлого года
стало чисто сетевым энерго�
предприятием: с 1 октября
функция сбыта электроэнергии
была передана Орловскому фи�
лиалу ЗАО "ИНТЕР РАО ЕЭС". 

Казалось бы, "баба с воза —
кобыле легче". Теперь работни�
кам "Орёлоблэнерго" не надо
ломать голову, как выбить из
злостных неплательщиков день�
ги за отпущенную им электро�
энергию. Не надо представите�
лям предприятия месяцами
просиживать в судах, доказы�
вая, что потребитель, плюющий
на свои обязательства по дого�
вору поставки электроэнергии...
не есть хороший потребитель. 

Да, эти хлопоты сегодня "ра�
дуют" уже филиал ЗАО "ИНТЕР
РАО ЕЭС". Хотя многие потреби�
тели по привычке все ещё зво�
нят в "Орёлоблэнерго", жалуют�
ся на непонятные квитанции,
требуют объяснить, откуда это у
них взялся такой долг, если они
регулярно платят за свет, и т.д.
"Были даже такие уникальные
жители Орла, — с  улыбкой рас�
сказал П.Е. Худяков, — которые
хотели рассчитываться за элек�
тричество только с нами". 

— Помимо всего прочего, —
говорит Павел Евгеньевич, —
реформа в электроэнергетике
ставит вещи на свои места: дает
возможность каждому зани�

маться своим делом. У нашего
предприятия свои функции, у
сбытовиков — свои. 

ПРАВИЛА 
ПРОЗРАЧНОСТИ
А насчет того, что головной

боли стало меньше... Зам. гене�
рального не спешит с ответом.
Проявились отчетливее старые
проблемы, появились новые —
жизнь не стоит на месте. Но те�
перь предстоит решать все задачи
на ином уровне. "Орёлоблэнерго"

— это 1575 километров воздуш�
ных линий электропередачи, бо�
лее 1057 километров кабельных
сетей, 877 трансформаторных
подстанций, 32 распредели�
тельных пункта, 21808 наружных
светильников. Это внушитель�
ное хозяйство должно работать
как часы. Причем как модные се�
годня швейцарские "тикалки" в
прозрачном корпусе — видны
каждая пружинка, каждое колё�
сико. Вот такой же должна быть
и финансово�экономическая де�
ятельность энергетиков.

Прозрачности требуют и 
утвержденные постановлени�
ем Правительства РФ № 530 от
31 августа 2006 года Правила
функционирования розничных

рынков электрической энергии
в переходный период рефор�
мирования электроэнергети�
ки. 

— В соответствии с этими
правилами мы должны вести
"коммерческий учет электро�
энергии и контролировать его
осуществление иными субъек�
тами розничных рынков", — ци�
тирует П.Е. Худяков документ. —
Проще говоря, точно знать,
сколько взяли электроэнергии и
сколько затем её передали по�
требителям. 

— Какие здесь могут быть
сложности? 

— С потребителями — юри�
дическими лицами осуществ�
лять такой контроль проще: у
них стоят приборы учета элек�
троэнергии, с которых и снима�
ются показания. Хотя и здесь из�
за недобросовестности ряда ру�
ководителей предприятий и ор�
ганизаций возникают некоторые
сложности: в определенные
сроки довольно сложно зафик�
сировать показания электро�
счетчиков. 

А вот с населением... Наша
задача — организовать учет
электроэнергии в многоквар�
тирных домах на входе, в так на�

зываемой точке балансового
разграничения. Мы ставим два
счетчика: один учитывает об�
щее потребление электроэнер�
гии многоквартирным домом,
второй фиксирует её потребле�
ние в местах общего пользова�
ния (лифт, освещение лестнич�

ных площадок,
наружное осве�
щение). У квар�
тиросъемщи�
ков, понятно,
стоят индиви�
дуальные счет�
чики. Казалось
бы, после сум�
мирования по�
казаний всех
счетчиков дол�
жен получаться
баланс. Увы...

— Где же в
этой схеме про�
рехи?

— Потери
происходят на
внутридомовых
сетях. Это так
н а з ы в а е м ы е
несанкциони�

рованные потери.
— Попросту говоря, электри�

чество воруют?
— Выходит, так. Хорошо из�

вестная ситуация: в подвале до�
ма специалисты из ЖЭУ включа�
ют сварочный аппарат и работа�
ют. И никто используемую при
этом электроэнергию не учиты�
вает. Стоят в домах и специаль�
ные насосы, регулирующие дав�
ление теплоносителя. Подобных
примеров немало. 

Мы должны определять поте�
ри в своих сетях — до входа в
дом. А дальше, как требуют но�
вый Жилищный кодекс и Прави�
ла технической эксплуатации
жилого фонда, этим должны за�
ниматься или товарищества
собственников жилья, или уп�
равляющие компании и т. д. При
необходимости приводить сети
в нормальное состояние, исклю�
чать случаи воровства электро�
энергии. 

У нас по области около трех ты�
сяч многоквартирных жилых до�
мов, и сейчас примерно половина
оборудована общими приборами
учета электроэнергии. В следую�
щем году планируем взять под
контроль ситуацию  в остальных.

ЭЛЕКТРОННЫЙ
КОНТРОЛЁР

Но абонентов... под 200 ты�
сяч. Одномоментно снять все
показания приборов учета и та�
ким образом определить объем
потребленной электроэнергии
невозможно. Не ставить же к
каждому счетчику контролера. 

Выход подсказала АСКУЭ — ав�
томатизированная система ком�
мерческого учета электроэнергии,
уже несколько лет внедряемая на
предприятии. Со счетчика, кото�

рый находится у абонента, снять
показания можно двумя спосо�
бами: или абонент сам записы�
вает их в квитанцию, или это
сделает специальный контро�
лер. А можно снимать эти пока�
зания автоматически. Все со�
временные счетчики имеют спе�
циальный выход, с которого
идут импульсы, характеризую�
щие потребление электроэнер�
гии. Соответственно есть уст�
ройства, позволяющие эти им�
пульсы считывать и передавать
на любое расстояние. Такие уст�
ройства сейчас и ставятся на
приборах учета. АСКУЭ — это
полная и точная картина энерго�
потребления. 

— Такими устройствами обо�
рудовано порядка 10% домов, —
говорит П.Е. Худяков. 

— Кто больше заинтересован
в автоматизированной системе?

— Все, и в первую очередь
потребитель, которому не нужно
ломать голову, высчитывая,
сколько же он должен. 

— Наверняка будет сопро�
тивление...

— А как же без него? Уже при�
ходят совершенно абсурдные
жалобы: вы, мол, какие�то про�
водки подключили к моему счет�
чику, и теперь он стал больше
насчитывать...

Нет, электронный контролер
не обманывает. И себя обмануть
не даёт ушлым энергопотреби�
телям. Всё прозрачно — как на
ладошке. Это дает огромные
возможности по управлению
энергопотреблением, рацио�
нальному использованию энер�
горесурсов.

В настоящее время ОАО
"Орёлоблэнерго", как и в преды�
дущие годы, направляет все
свои усилия на поддержание
требуемого технического состо�
яния своих подстанций и рас�
пределительных сетей. При под�
готовке к работе с максималь�
ными нагрузками электрических
сетей в осенне�зимний период
2006 — 2007 годов капитально
отремонтировано более 40 ки�
лометров линий электропереда�
чи. На реконструкцию распреде�
лительных пунктов и трансфор�
маторных подстанций израсхо�
довано 8,2 млн. рублей. Всего
же на подготовку к зиме пред�
приятием за 10 месяцев текуще�
го года израсходовано более 
71 млн. рублей.

В сентябре "Орёлоблэнерго"
получило паспорт готовности к
работе в осенне�зимний период
2006 — 2007 годов. Предпри�
ятие, как и во все предыдущие
годы, готово бесперебойно
снабжать электрической энер�
гией всех своих потребителей.

А под конец вспомним лозунг,
под которым проводится ре�
форма электроэнергетики: "Ре�
форма при свете и в тепле".
Скажите: чем плох этот лозунг?

С. НИКОЛАЕВ. 

Сейчас некоторых граждан медом не корми — дай
от души посклонять энергетиков: затеяли,

понимаешь, какие!то непонятные реформы. Раньше
же как!то обходились без крутых перемен — и

дальше прекрасно прожили бы. 

РЕФОРМА
ПРИ СВЕТЕ
И В ТЕПЛЕ
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— Как известно, наша
компания была создана
семь лет назад по ини�
циативе губернатора
для спасения, развития
предприятий, находив�
шихся в  трудном поло�
жении. Она участвует в
реализации областных
целевых инвестицион�
ных программ развития
сельскохозяйственного, дорожно�
строительного, коммунального ма�
шиностроения, развития кооперации.
Что касается планов на новый год, то
на недавнем заседании совета ди�
ректоров ОПК по предложению  ис�
полнительной дирекции мы приняли
решение, согласованное с основны�
ми акционерами, о создании двух но�
вых предприятий. Одно из них — по
производству вилочных погрузчиков.
Оно создается с участием ОАО "Ор�
ловская промышленная компания" и
ООО "Строймашкомплект". Бизнес�
план, подготовленный специалиста�
ми нашей компании, показывает, что
у этого нового завода хорошие пер�
спективы.

— Валерий Владимирович, а он

не станет конкурентом Малоар!

хангельского машинострои!

тельного завода?

— Дело в том, что потребность
рынка в вилочных погрузчиках со�
ставляет порядка 1700 штук в год. А
Малоархангельский завод, который
их изготавливает, не готов в силу тех�
нологических возможностей и ин�
фраструктуры к выпуску 150 машин в
год. Поэтому на базе бывшего литей�
ного цеха завода "Дормаш", который
отремонтирован и практически готов
к эксплуатации, скоро начнет рабо�

тать Орловский завод по производ�
ству вилочных погрузчиков.

Одна из важных проблем, которая
стоит сейчас перед промышленными
предприятиями, — подготовка кад�
ров. Мы готовим базовое соглашение
с ОрелГТУ по подготовке кадров — на�
чиная с рабочих специальностей и за�
канчивая переподготовкой, повыше�
нием квалификации специалистов. В
этой схеме будет участвовать одно из
технических училищ, над которым мы
возьмем шефство для подготовки ра�
бочих машиностроительных профес�
сий (сверловщиков, токарей, фрезе�
ровщиков). Промышленные предпри�
ятия чувствуют в них большую потреб�
ность. В этот процесс будут вовлече�
ны и Орловский политехнический кол�
ледж, и технологический институт
ОрелГТУ. Мы уже обговорили эти во�
просы с ректором ОрелГТУ В.А. Голен�
ковым. Создана рабочая группа, кото�
рая подготовила план мероприятий.
Думаю, что скоро мы их утвердим. И
начнется совместная работа по под�
готовке кадров, в которой заинтере�
сованы прежде всего предприятия.
Если раньше промышленность выжи�
вала, то сейчас пришло время для ее
активной, хорошей, продуктивной ра�
боты.

Все предприятия, входящие в хол�
динг ОПК,  работают, выпускают про�
дукцию, выплачивают зарплату.  Мо�

жет быть, я слишком оптимистичен,
но уверен, что если не будет в стране
катаклизмов, то все у нас получится.
Вот в прессе рассказывалось, что на
"Автосельмаше" трудное положение.
Да, трудное. Но сейчас предприятие
обеспечено заказами, объем которых
вдвое больше, чем оно может выпол�
нить. Не хватает специалистов. Завод
привлекает для работы учащихся по�
литехнического колледжа, технологи�
ческого института ОрелГТУ.

— Одно из направлений работы

компании — выпуск дорожно!

строительной техники. Что но!

вого может появиться в буду!

щем году?

— В этой программе участвуют  за�
воды ЗАО "Орел�Погрузчик" и ЗАО
"Дормаш". Планы по выпуску этой
техники на будущий год у нас непло�
хие: будем стремиться изготовить в
целом тысячу дорожно�строительных
машин. Речь идет о выпуске пяти ви�

дов ковшовых фронтальных погруз�
чиков, двух видов грейдеров (тяжело�
го и среднего), бульдозеров. Кроме
того, уже выкуплено помещение Ор�
ловского комбайнового завода, в ко�
тором мы собираемся открыть произ�
водство погрузчиков�экскаваторов
оригинальной конструкции. Техноло�
гическая документация на их изготов�
ление у нас есть.

До перестройки в Орле существо�
вало производственное объединение
"Дормашина", в составе которого ра�
ботали заводы погрузчиков и "Дор�
маш". Сейчас, по сути, происходит
новое объединение этих предпри�
ятий, но уже на рыночных условиях.

В планах Орловской промышлен�
ной компании на будущий год — раз�
витие направления по выпуску авто�
компонентов. В нашей области, как и
во всей стране, все больше людей
становятся автовладельцами.  Но да�
леко не многие могут себе позво�
лить, поездив на новой машине пол�
года, выбросить ее или продать и ку�
пить новую. В основном покупают
машину раз в жизни, да и то не все. А
эту технику надо ремонтировать, за
ней надо следить. Так что производ�
ство автокомпонентов — перспек�
тивное направление. В этой про�
грамме участвуют три предприятия
промышленной компании — ОАО
"Автоагрегат", "Автосельмаш", "Лив�
ныпластик".

— Валерий Владимирович, ког!

да в ОАО "Ливныпластик" от!

кроется новое производство в

рамках национального проекта

"Развитие АПК", о подготовке

которого недавно писала наша

газета?

—  Импортное оборудование для
"Ливныпластика", на котором будут
изготавливаться решетки для совре�
менных животноводческих комплек�
сов, уже оплачено. И, думаю, со вто�
рого квартала будущего года оно
вступит в строй. Оборудование куп�
лено заводом в кредит. Губернатор
обещал, что областной бюджет мо�
жет взять на себя выплату 2/3 бан�
ковской процентной ставки. А свои
обещания Егор Семенович всегда
сдерживает. Новая продукция пред�
приятия станет хорошим подспорьем
для сельхозтоваропроизводителей,
и "Ливныпластик" получит дальней�
шее развитие. 

Говоря о стра�
тегии компании в
2007 году, отме�
чу, что в связи с
о п т и м и з а ц и е й
управленческих
функций мы возь�
мем на себя
обеспечение всех
п р е д п р и я т и й ,

входящих в холдинг, металлом, поли�
этиленом, бензином  и прочим. Когда
идут оптовые поставки, они обходятся
значительно дешевле и для предпри�
ятий, и для потребителей конечной
продукции. 

— Какую задачу для предпри!

ятий компании вы считаете са!

мой главной?

— Задачу технического перево�
оружения. Мы уже подошли к момен�
ту, когда  износ производственных
фондов на предприятиях достиг кри�
тической величины. Без технического
обновления производства в рынке не
занять более основательных пози�
ций. Новая техника нужна для чего?
Для того чтобы производить качест�
венную продукцию, достичь более
высокой производительности труда.
Высокая производительность труда
— один из главных факторов техниче�
ского, технологического, вообще
прогресса общества. По каждому
предприятию промышленной компа�
нии задачи по техническому перево�
оружению определены. И реализация
намеченных планов, мне думается,
даст определенный толчок в разви�
тии орловской промышленности в це�
лом.

Записала 

Людмила СТАВЦЕВА.

Вряд ли кто будет спорить с тем, что ОАО "Орловская промыш�

ленная компания" играет заметную роль в экономике нашей облас�

ти. В составе этого холдинга работают такие  предприятия, как ОАО

"Автоагрегат", "Ливныпластик", ЗАО "Дормаш", "Орел�Погрузчик",

ООО "Малоархангельский машиностроительный завод", другие.

Более чем на  20  предприятиях и в организациях этой компании  ра�

ботают около 6000 человек. По итогам десяти месяцев с.г. объем

товарной продукции холдинга "Орловская промышленная компа�

ния" составил 1,5 млрд.  рублей — на 32% больше по сравнению с

аналогичным периодом прошлого года. Выручка от реализации

продукции — 1,9 млрд. рублей, что на 43% больше уровня прошлого

года. Налогов начислено 228,5 млн. рублей, в том числе в террито�

риальный бюджет — 33,7 млн. рублей. Недавно на заседании балан�

совой комиссии ОАО "Орловская промышленная компания" были

заслушаны отчеты  предприятий о работе за третий квартал, прово�

дился детальный анализ их деятельности, обсуждались перспекти�

вы   дальнейшего развития. 

О стратегии "Орловской промышленной компании" в 2007 году

мы попросили рассказать ее генерального директора  В.В. АНОСО�

ВА.
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««««ППППРРРРИИИИШШШШЛЛЛЛОООО    ВВВВРРРРЕЕЕЕММММЯЯЯЯ        ЗЗЗЗААААВВВВООООДДДДООООВВВВ»»»»
В.В. АНОСОВ:

ЭКОНОМИКА

ДЕЛОВЫЕ НОВОСТИ
КУРСЫ ВАЛЮТ

(ЦБ России)

2 декабря

Доллар                                          Евро

26,25                                            34,69                     

КАК ВЫВЕСТИ
ЗАРПЛАТУ ИЗ ТЕНИ


